
Nach kurzer Einführung informiert Herr Engel, 3. Vorsitzender des TuS Sillenstede e.V. über den 

Antrag des Vereins zur Errichtung eines Kunstrasenplatzes. Die häufig andauernden, 

witterungsbedingten Spiel- und Trainingsausfälle auf den Naturrasenplätzen, seien nicht mehr 

zeitgemäß für einen engagierten und aufstrebenden Verein, der bislang von Mitgliederabgängen 

aufgrund einer „mangelnden“ Infrastruktur verschont geblieben ist. 

 

RM Sudholz beantragt, die Verwaltung mit der Prüfung des Antrages zur Errichtung eines 

Kunstrasenplatzes zu beauftragen. 

 


